
　この度は多くの受講生の中から新人発表優秀賞と

いう一生に一度しかいただけるチャンスがないという

素晴らしい賞を頂きまして、大変光栄であるとともに

日頃からご指導いただきましたインストラクターの先

生方には感謝と御礼を申し上げます。

　思えば、インプラント専門医を取得しようと考え

取得方法を模索しておりました折に、大学の先輩で

ありCISJの会長でもあります田中譲治先生に相談の

上、迷うことなく、CISJインプラント臨床研究会の

コースを受講する決意をいたしました。実は受講に

あたっては自身のセミナーや講演日程、アラ60、間

違いなく一番年長での受講生であろうとのことで、若

い先生たちとご一緒できるのか少し悩みましたが、

ちょうどコロナ禍に突入した折、コースが1年延期と

なり翌年のスケジュールが調整できたことや、年長

であるがゆえに自身へのモチベーションを高めようと

考え、思い切って参加し、1年間のコースを無事修了

できたことは私にとって大きな自身となりました。今

回いただいた賞はそんな年長者の私に気を遣ってい

ただいたものではないかと考えておりますが、どの

年になってもこのように褒めていただけることは嬉し

いことです。

　まだまだ新人として最初の一歩を踏み出したに過

ぎませんが、これを糧として専門医を取得した暁には

CISJに恩返しできますように常に精進していきたいと

思います。

　あらためまして、関係者の皆様には感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。

　またご指導いただきました先生方、私のような年長

者と一緒に学び、声をかけていただきました受講生の

先生方のご健勝ご発展を心より祈念申し上げます。

北原	信也

　はじめまして。2021年日本口腔インプラント学会認定

講習会に参加させていただきました関口	亮と申します。

　この度、新人発表会におきまして新人発表優秀賞を

いただけましたことを大変嬉しく思っているとともに、田

中	譲治会長をはじめ、CISJ関係者各位のご指導いた

だきました事、この場をお借りして感謝申し上げます。

　さて私は約5年ほど前からインプラント治療を始め、

それ以前には殆どインプラント治療に触れる機会が

ありませんでしたが、日頃からご指導いただいてお

ります甘利先生・佐久間先生にご教授いただきなが

ら自分なりに研鑽を積み、現在に至ります。

　横着な私にとって普段であれば避けてしまう発表も、

新人発表会や全員発表会は半ば強制的（笑）である

ため避けて通れませんでしたが、いざ発表することで

自分の治療が適切に行われているかの評価をしてい

だだけるという点において、大変有意義なものとなっ

たと感じております。そうした中、優秀賞をいただけ

たことでさらにモチベーションが高まり、今後さらによ

り良い医療を提供していきたいと強く感じております。

　最後となりますが、現在の私の一つの目標として、

インプラント専門医取得というものがあり、できるだ

け早くに達成したいと考えておりますので、引き続き

ご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い致します。

関口	亮

新人発表会　優秀賞

新人発表優秀賞を
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